

## Stellungnahme zur Beschlussvorlage 7.357/2023

Aus Sicht der Verwaltung war ursprünglich vorgeschlagen worden, sämtliche energetischen Themen mit dem neu einzustellenden Energiemanager zu bearbeiten. Insofern hatten wir seinerzeit dafür plädiert, die Vorlage der CDU/FWD-Fraktion zurückzustellen. Es muss jedoch konstatiert werden, dass die Bewilligung der geförderten Stelle durch das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz zu lange dauert. Eine teilweise Vergabe der zu untersuchenden Thematik an ein Fachbüro wird daher grundsätzlich, vorbehaltlich der Kostenermittlung, unterstützt.